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Interpellation du groupe socialiste 
 
 
Fonction publique: où va-t-on? 
 
 
Dans la longue guerre de tranchées qui oppose Conseil d'Etat et syndicats de la fonction 
publique, nous venons d'assister à une nouvelle escarmouche qui ne semble pas nous 
rapprocher d'un heureux dénouement. 
 
Nous souhaitons dès lors que le Conseil d'Etat nous fasse savoir: 
 
– comment il entrevoit l'avenir de ses relations avec les associations du personnel; 
 
– quel sens il donne au terme de "négociation", dans le cadre desdites relations; 
 
– quelle est sa position face aux revendications salariales du personnel; 
 
– comment se porte la mise en place de la nouvelle politique du personnel (évaluation des 

fonctions, évaluation des prestations, lien avec la rémunération); 
 
– comment il compte affirmer sa politique de communication? 
 
 
Signataires: P. Bonhôte, V. Houlmann, B. Soguel, M. Donati, J.-C. Perrinjaquet, F. Cuche, 
Ph. Loup et M. Guillaume-Gentil-Henry. 
 


